

MINUTA

SEÑORAS Y SEÑORES

MIEMBROS DEL CONCEJO

Por la presente, me dirijo a la plenaria de la Junta Municipal, con el fin de solicitar se remita una nota a la Entidad Binacional Yacyreta EBY y al Intendente Municipal, peticionando se inicie un proceso de revisión, actualización y socialización del proyecto de la Avenida de Circunvalación.

El pedido obedece a que el proyecto data de los años 80 y está diseñado como un corredor cerrado, que no tiene carácter urbano y está planteado como vía rápida exclusivamente, suponiendo una barrera física muy importante para zonas urbanas y suburbanas ya pobladas hoy día.

Todo lo mencionado es considerando que el Plan de Desarrollo Sustentable, ya aprobado por ordenanza, tiene como lineamiento de **alta prioridad: “Diseñar la nueva circunvalación y el trazado del ferrocarril como colector abierto, con alta capacidad pero sin convertirse en una infraestructura de transporte segregada del entorno e inaccesible, que rompa la continuidad del tejido urbano. Deberá ser una vía urbana con un tratamiento paisajístico con criterios medioambientales”**. (Capítulo 2.6)

Atento a lo expuesto, se solicita el tratamiento sobre tablas de la presente minuta y la remisión de una nota a la EBY y al Intendente solicitando lo expuesto.

SALVO MEJOR PARECER DEL CONCEJO

Arq. KEIJI ISHIBASHI

Secunda: Abog. MARINO FERNÁNDEZ

